

Panglima TNI Anugerahi Soedirman Awards kepada 9 Orang Prajurit Berprestasi

Ahmad Rohanda - GO.WEB.ID

Nov 14, 2023 - 11:12



Jakarta - Tentara Nasional Indonesia menggelar Soedirman Awards tahun 2023 sebagai bentuk apresiasi kepada prajurit TNI yang memiliki dedikasi luar biasa bagi masyarakat. Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., selaku Inisiator Soedirman Awards memberikan trophi secara langsung kepada prajurit TNI terbaik di Balai Samudera, Kelapa Gading, Jakarta Utara, Senin (13/11/2023) malam.

Dalam sambutannya, Panglima TNI menjelaskan penyelenggaraan Soedirman Awards 2023 ini terinspirasi dari nama besar Jenderal Soedirman seorang tokoh pemberani dan tabah yang menjadi tauladan bagi seluruh prajurit TNI dalam melaksanakan tugasnya. "Awards ini sebagai bentuk apresiasi kepada para prajurit TNI yang memiliki semangat dan mengikuti tauladan Jenderal Soedirman, sekaligus penyampaian laporan langsung kepada masyarakat umum atas kinerja TNI yang telah dilaksanakan," katanya.

Laksamana TNI Yudo juga mengatakan, tidak sedikit dari prajurit TNI di seluruh tanah air, saat ini melakukan sesuatu di tengah-tengah masyarakat yang melebihi panggilan tugasnya, dengan kemampuan dan kreatifitasnya, berhasil melakukan sesuatu yang sangat bermanfaat dalam meningkatkan produktifitas ekonomi maupun kehidupan sosial masyarakat. "Ditengah menjalankan tugasnya, mereka melakukan upaya-upaya yang luar biasa untuk membantu mengatasi persoalan yang ada di tengah-tengah masyarakat bahkan sampai pada level nasional," ujarnya.

Kepada para penerima awards, Laksamana TNI Yudo selaku Pimpinan TNI menyampaikan ucapan selamat atas prestasi dan pencapaian yang luar biasa. "Terima kasih atas kerja keras dan kerja ikhlasnya, kalian semuanya pantas untuk mendapatkan penghargaan ini. Kepada seluruh jajaran TNI, teruslah berbuat yang terbaik dan profesional guna membantu mengatasi kesulitan rakyat, sehingga kehadiran TNI selalu dirindukan.



Menurut Panglima TNI, penyelenggaraan acara Soedirman Awards ini bekerja sama dengan CT Corp sehingga pelaksanaannya sukses dan berjalan dengan lancar, “Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada bapak Chairul Tanjung selaku Chairman CT Corp dan detik.com serta segenap panitia atas peran dan dukungan sehingga acara ini terselenggara dengan baik”, tutupnya.

Adapun pemenang Soedirman Awards, Kategori Anugerah Tentara Berdedikasi, diraih oleh TNI AD: Sertu Fadli Canu (Pengaliran air pipa bawah laut di Tojo Una-una); TNI AL: Mayor Nabil (Bangun rumah tahfiz di Asahan, Sumut); TNI AU: Sertu Meldi Wahyuda (Budidaya lebah madu di Bintan).

Kategori Anugerah Tentara Inovatif, diraih oleh TNI AD: Koptu Anronikus Tampani (Pembuatan PLTA Mini di Ende); TNI AL: Letkol Ricky Tacoma (Menyulap KRI Teluk Weda menjadi perpustakaan terapung); TNI AU: Letkol G Siringoringo (Membuat water bombing Karhutla).

Kategori Anugerah Tentara Penjaga Wilayah NKRI, diraih oleh TNI AD: Mayor Sabar Simanjuntak (Membangun rumah pintar dan pasar masyarakat di Batas Batu, Asmat, Papua); TNI AL: Letda Samuel Wambrau (Gagalkan peredaran 179 Kg kokain di Banten); TNI AU: Letkol Penerbang Bambang Apriyanto (pengusir pesawat asing di Pekanbaru).